





Festival band dimulai

Oleh Yuspita Anjar Palupi
HARIAN JOGJA

GANDOMANAN: Malam ini, Sabtu (14/2) bertempat di panggung kesenian pasar malam perayaan Sekaten (PMPS), akan mulai digelar babak penyisihan festival band. Babak penyisihan akan mengambil sebanyak 10 band terbaik untuk dipertandingkan lagi di

babak final yang akan diselenggarakan pada Minggu (22/2).
 "Setiap malam akan kita ambil dua grup band terbaik yang akan tampil di babak final," jelas Ketua Seksi Panggung Kesenian PMPS, Sri Sado Darmo.
 Ia menjelaskan kriteria penilaian yang akan dilakukan meliputi beberapa aspek. Diantaranya aspek musikalitas, harmoni,

performance dan kekompakan. "Kriteria penilaian telah kita sampaikan pada saat technical meeting kemarin," kata dia.
 Begitu juga dengan pilihan lagu yang dibawakan. Panitia telah menentukan sejumlah lagu kebangsaan dengan sentuhan aliran musik saat ini. Seperti lagu soundtrack Film Laskar Pelangi, lagu *Bendera* dari Coklat, dan *Gebyar-gebyar*.

Mubeng alun-alun:

Serunya boom boom car



GANDOMANAN: Merasakan asyiknya melakukan permainan keras. Bertabrakan, berbenturan tanpa harus takut cedera. Pengunjung PMPS bisa menikmati di wahana permainan boom boom car. Permainan dengan

bentuk mini car dengan bumper karet di bagian bawah sebagai pengaman. Sehingga seberapa kencang benturan yang terjadi, pengendara boom boom car hanya akan merasa seperti terlontar. (*Harian Jogja/UPI*)

Aromanis laris manis

GANDOMANAN: Meski dari hasil uji sampel yang dilakukan oleh Dinas Indagkoptan dan BBPOM, aromanis terindikasi menggunakan zat pewarna kain, namun panganan ini masih tetap laris manis di PMPS. Makanan ini tetap menjadi jajanan favorit. Warnanya yang merah jambu dan dikemas dalam bentuk yang besar, menggoda mata anak-anak untuk membeli panganan yang dijual dengan harga Rp2.500 per bungkus. "Ke Sekaten tidak lengkap kalau tidak membeli aromanis. Ini sudah jadi makanan khas Sekaten," kata, Puji, salah seorang penjual. (*Harian Jogja/UPI*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005